Relación con inversionistas:

AXTEL ANUNCIA PREPAGO TOTAL DE SUS NOTAS SENIOR CON VENCIMIENTO EN 2024

Nancy Llovera 81 8114 1128 ir@axtel.com.mx

Relación con medios:

Cecilia Caballero ccaballero@ alestra.com.mx

San Nicolás de los Garza, N.L., 16 de junio de 2023. – Axtel, S.A.B. de C.V. (BMV: AXTELCPO, "Axtel"), empresa mexicana de Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC), anunció hoy que ha decidido prepagar la totalidad del principal de US \$313,576,000 de sus Notas Senior con cupón de 6.375% con vencimiento en 2024 (las "Notas").

El prepago será el 21 de julio de 2023, a un precio igual a 101.594% del principal total, más intereses devengados.

Axtel financiará el prepago de las Notas con créditos bancarios existentes anunciados el 9 de mayo de 2023, incluyendo un crédito a 5 años con la banca de desarrollo, así como un crédito bancario con nueve instituciones financiares a un plazo de 5 años. Una vez efectuado el prepago, la Compañía extenderá su la vida promedio de su deuda de aproximadamente 3 a 5 años.

Declaraciones Prospectivas

Este comunicado puede contener declaraciones prospectivas. Estas declaraciones se relacionan con nuestras perspectivas futuras, desarrollos y estrategias comerciales y se identifican por nuestro uso de términos y frases como "creer", "podría", "haría", "hará", "estimar", "esperar", "pretender", "podrá", "planear", "predecir", "estrategia" y términos y frases similares, y puede incluir referencias a supuestos. Por su naturaleza, las declaraciones a futuro implican riesgos e incertidumbres porque se relacionan con eventos y dependen de circunstancias que pueden ocurrir o no en el futuro. Le advertimos que las declaraciones prospectivas no son garantías de un desempeño futuro y se basan en numerosas suposiciones y que nuestros resultados reales de operación, incluida nuestra situación financiera y de liquidez y el desarrollo de la industria de tecnologías de la información y comunicación, pueden diferir sustancialmente de (y ser más negativos que) aquellos hechos o sugeridos de cualquier declaración prospectiva contenida en este comunicado. Además, incluso si nuestros resultados de operación, incluida nuestra situación financiera y liquidez y el desarrollo de la industria en la que operamos, son consistentes con las declaraciones prospectivas contenidas en este comunicado, esos resultados o desarrollos pueden no ser indicativos de resultados o desarrollos en períodos posteriores. Estas declaraciones prospectivas solo se refieren a la fecha de este comunicado y no asumimos ninguna obligación de actualizar o revisar ninguna declaración prospectiva, ya sea como resultado de nueva información o eventos o desarrollos futuros.

Sobre Axtel

Axtel es una empresa mexicana de Tecnologías de la Información y Comunicación que atiende los mercados empresarial y gubernamental con su marca Alestra, y al segmento mayorista, con su marca Axtel Networks (Axnet). Axtel se adhirió al Pacto Mundial de la ONU en 2011, la iniciativa de responsabilidad social más grande del mundo. Ha recibido el reconocimiento por parte del CEMEFI como Empresa Socialmente Responsable desde 2008. Las acciones de Axtel, representadas por Certificados de Participación Ordinaria (CPOs), cotizan desde 2005 en la Bolsa de Valores de México bajo el símbolo "AXTELCPO".

Sitio en Internet: <u>axtelcorp.mx</u> Sitio Alestra: <u>alestra.mx</u>

Sitio Axtel Networks: axtelnetworks.mx

